

Botschaft Nr. 666
27. August 2014

ICH BIN DER WEG!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage unseren Kindern heute bitte, sie mögen beten.

Der Frieden in eurer Welt ist gestört, und **große Gefahren bringen all die brutalen Streitigkeiten mit sich**. Ihr seid alle Eins, Meine Kinder, denn alle kommt ihr von Gott, unserem Vater, doch gibt es so viele unter euch, die euch auf Abwege führen und in Irr-Religionen bringen!

Ihr müsst zu Jesus finden, Meine so geliebten Kinder, denn nur durch IHN werdet ihr zum Vater finden. Wenn ihr Jesus ablehnt und lieber Buddhas, Mohammeds und sonstigen Dahergelaufenen glaubt, dann werdet ihr niemals das Himmelreich erlangen und Gott Vater nicht kennenlernen.

Glaubt an Seinen Heiligen Sohn und **öffnet eure Herzen für IHN**, denn ER ist der WAHRE Sohn Gottes, EINZIGARTIG und HEILIG! ER IST Menschensohn und Gottessohn, und zur Vergebung eurer Sünden ist ER am Kreuz gestorben. ER IST EINS mit dem Vater und dem Heiligen Geist, und das, Meine lieben Kinder, ist so schwer für euch zu verstehen.

Ihr müsst glauben und ihr müsst vertrauen! Im Glauben findet ihr Kraft und Halt und Zuversicht. Ihr werdet mit immer mehr Wundern beschenkt werden, die nur für euch besonders sind. Das Vertrauen ist einhergehend mit dem Glauben und schenkt euch Gelassenheit und Frohsinn, ein friedvolles und liebendes Herz.

Deshalb glaubt und vertraut - und **betet für den Frieden**, Meine Kinder. **Der Frieden in den Herzen aller Kinder Gottes ist unerlässlich für eine heile Welt. Deshalb betet für den Frieden in den Herzen und in eurer Welt.**

Ich danke euch, und Ich segne euch.

In tiefer Liebe,

Eure euch liebende Mutter im Himmel,
Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.

"Nur ICH BIN DER WEG. Glaubt, vertraut und folgt Mir nach. Amen.

In Liebe, euer Jesus."